



Die Stadtlohner Heimatfreunde im Museum „Marktplatz 12“ in Aalten.

MLZ-Foto privat

# Besuch im Museum „Marktplatz 12“

## Heimatfreunde in Aalten

**STADTLOHN.** Das Onderduikersmuseum in Aalten war am Samstag Ziel von Heimatfreunden aus Stadtlohn. Dort konnten sie „Krieg unter einem Dach der Bewohner im Zweiten Weltkrieg“ erleben.

In dem Wohnhaus, das heutige Museum „Marktplatz 12“, wurde von der Deutschen Wehrmacht das vordere Wohnzimmer mit Blick auf den Markt beschlagnahmt und zur Kommandantur umfunktioniert.

Außerdem lebte dort zur gleichen Zeit eine Familie mit zwei kleinen Kindern und – versteckt auf dem Dachboden

– Juden und Widerstandskämpfer. Den Heimatfreunden wurde in den unveränderten Räumlichkeiten des Wohnhauses die Geschichte des Widerstandes eindrucksvoll nahe gebracht.

### Wissen übermitteln

Der Sinn der Ausstellung ist, das Wissen über Kriege für die nachfolgenden Generationen wach zu halten. Bei einer Tasse Kaffee diskutierten die Besucher über die tiefen Eindrücke, welche die Ausstellung hinterlassen hat.